

# *Un grand potentiel pour le développement des échanges entre Cuba et la France (Plus photos)*

---



Paris, 18 mai, (RHC).- Jean-Yves Le Drian, ministre français des Affaires étrangères s'est réuni ce vendredi à Paris avec son homologue cubain, Bruno Rodríguez.

D'après des sources diplomatiques, les deux parties ont constaté la marche positive des relations bilatérales et mis l'accent sur le potentiel existant pour la multiplication des échanges économiques et commerciaux, académiques, scientifiques, culturels et sportifs, entre autres.

Le chef de la diplomatie cubaine a remercié les autorités françaises de leur soutien aux résolutions que Cuba présente depuis 1992 à l'assemblée générale de l'ONU demandant la levée du blocus étasunien.

Il a également remercié le gouvernement français de son élan aux relations entre l'Union Européenne et notre pays.

« Cet entretien s'inscrit dans la dynamique de renforcement du dialogue politique et des relations économiques, culturelles, universitaires et scientifiques entre nos deux pays. Il a permis de donner suite aux engagements pris lors des visites d'État croisées des présidents français à La Havane en mai 2015 et cubain à Paris en février 2016. » signale un communiqué des autorités françaises.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a confirmé l'invitation officielle à son homologue français pour une visite à Cuba.

Bruno Rodriguez et le ministre français des Affaires étrangères. Photo Prensa Latina

Image not found or type unknown

Bruno Rodriguez à gauche, Jean-Yves Le Drian à droite

Image not found or type unknown

Source: [Prensa Latina](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/162543-un-grand-potential-pour-le-developpement-des-echanges-entre-cuba-et-la-france-plus-photos>



**Radio Habana Cuba**